# SESION ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE EL RAAL CELEBRADO EL DIA VEINTIOCHO DE ENERO DE DOS MIL DIECINUEVE

En el Raal (Murcia) a 28 de Enero de 2019, siendo las 21'15 horas, en el Salón de sesiones del Centro Integral sito en Vereda de los Simones, numero 4, se reúne el pleno de la Junta Municipal de El Raal para celebrar sesión ordinaria bajo la presidencia de D. Francisco Lucas Ayala, con la asistencia del Sr. Secretario de la Junta Municipal D. José Alcaina Pujante que ejerce las funciones que la ley le otorga asistiendo los siguientes vocales:

ROSA MARIA SANCHEZ CANOVAS (PSOE)

YOLANDA ZAPATA ABELLAN (PSOE)

AMPARO HERRERA NAVARRO (PSOE)

FRANCISCO HERRERO GARCIA (PSOE)

RAMON ANDRES ABELLAN (PP)

ANTONIO SOTO DOLS (PP)

El Sr. Presidente abre la sesión con el quórum suficiente que establece el art. 49 del Reglamento de Participación Ciudadana y Distritos, saluda a los vocales y asistentes al Pleno.

Antes de empezar a debatir el orden del dia, se procede a guardar 1 minuto de silencio por el fallecimiento de un joven vecino de la pedania.

A continuación se pasa a debatir el Orden del Dia:

# PUNTO PRIMERO .- APROBACION SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR DEL PLENO ORDINARIO

Se aprueba por unanimidad

PUNTO SEGUNDO.- INFORME DE GASTOS: RESUMEN DE GASTOS ORDINARIOS E INVERSION 2018 Y ESTADO DEL PRESUPUESTO CORRESPONDIENTE AL AÑO 2018. ESTADO REAL DEL PRESUPUESTO Y RESUMEN DE GASTO CORRIENTE A FECHA 24 DE ENERO DE 2019

Junto con el Orden del día, se le hace llegar a todos los miembros de la Junta Municipal de El Raal, un resumen de gasto corriente e inversión del ejercicio 2018. Igualmente se adjunta el estado real del presupuesto y resumen de gasto corriente a fecha 24 de Enero 2019.

El Sr. Presidente pregunta si hay alguna pregunta con respecto al estado de cuentas del presupuesto de la Junta Municipal o si hay alguna petición de aclaración con respecto a alguna factura. No hay ninguna.

## 3.-. INFORME DEL PRESIDENTE.

El Sr. Presidente hace una exposición de las gestiones realizadas desde el anterior pleno a fecha de hoy

### - Asfaltado orilla de la azarbe:

El presidente dice que en el ultimo pleno informo que ya estaba el proyecto terminado y tenía que entrar en fase de licitación. Los técnicos han encontrado una problemática encima de la mesa y es que creen que el proyecto que hay pensado, no lo va a soportar el lateral que corresponde al Ayuntamiento de Murcia, por lo tanto a dia de hoy el proyecto esta paralizado. Dice el presidente que tuvo una reunión con la AA.VV. de la Orilla del Azarbe para tomar una decisión al respecto. El Presidente de la Junta no entiende qué, como un proyecto que ya esta terminado, ahora planteen esa problemática. Cree que merece una reacción por parte de los vecinos y de la Junta Municipal. En la reunión se propuso hacer movilizaciones. No se descarta por parte de la Junta Municipal que haya movilizaciones hasta que la Consejeria y el Ayuntamiento de Murcia decidan arreglar el tramo de la orilla de la azarbe. Pide a la oposición que en el caso de que hubieran movilizaciones estén al lado de la Junta Municipal y de los vecinos.

## Aceras de la calle Mayor:

Ya se encuentran en contratación. Hoy ha hablado con el técnico del Ayuntamiento de Murcia, solo falta que se adjudique a una empresa y se ejecute. Dice que ha perdido la esperanza de que se ejecute esta obra que data ya del año 2015.

## - Sala de estudio 24 horas:

El proyecto ya esta terminado y se encuentra en licitación. En principio según los técnicos de 3 a 6 meses, por lo tanto, se espera que a mitad de año 2019 comiencen las obras.

## - Fiestas de El Secano

Ha tenido lugar la celebración de las Fiesta de El Secano. En primer lugar felicita a todos los vecinos que han formado parte de la Comisión de Fiestas por su esfuerzo y generosidad. Son unas fiestas que contribuyen a que este pueblo siga creciendo.

### - Comisión de Fiestas El Raal 2019:

Se ha constituido ya la comisión de fiestas El Raal 2019. Ya ha entablado reuniones con la nueva Comisión. Una vez mas se ha puesto a disposición para ayudar en todo lo que necesiten. Destacar que la mayoría de la Comisión son jóvenes y destacar también el compromiso de la juventud con el pueblo de El Raal.

## - Comida convivencia Belén Viviente:

Tuvo lugar la Comida de convivencia del Belén Viviente. Esta comida se llevo a cabo en el entorno del Belén Vivienda, siendo los mismos vecinos quien hace la paella y la comida.

# - I Concurso de Barberos en la Región de Murcia:

Es un campeonato de jóvenes Barberos que se suele hacer por toda España. En la Región de Murcia nunca se habia hecho. Por lo tanto, El Raal se ha convertido en la sede de este primer tipo de eventos en la Región. Hubo mucha afluencia de visitantes durante todo el dia, que redundo en beneficio para otros sectores como por ejemplo la Hosteleria.

La idea surge de un vecino de la pedania. En un principio su idea era de realizarlo en el vecino municipio de Santomera, pero que al final fue en su pueblo donde se realizo. Felicitar al joven por esta idea y por el compromiso para con su pueblo.

#### Jornadas contra el cáncer:

Un año mas la junta municipal ha colaborado con los vecinos y con la Asociación contra el Cancer. Aunque realmente es de Santomera, durante esta semana hace una jornada en el Raal. Este año aparte de la jornada y en esa mismo noche, hubo actuación del teatro de Santomera. Gran participación de todos los vecinos. Felicitar a los vecinos de El Raal que hacen posible que en la pedania se realice una jornada sobre el cáncer

## - Belen Viviente:

Ha transcurrido con total normalidad. Este año ha habido 9800 visitantes. Dentro de estos 9800 se incluyen los 2000 visitantes de el dia de los colegios de la región. Felicitar a los vecinos que hacen que año tras año el Belen viviente siga siendo una seña de identidad del pueblo.

# Comida de Navidad Mujeres 8 de Marzo y Comida de Navidad Centro de Mayores Barrio San José Obrero:

El Presidente asistió a ambas Comidas. Felicitar a ámbas Asociaciones por el gran trabajo que desempeña.

## - Asfaltado de Vereda Curanderos y Travesia Palmeral:

Dice que estos viales estaban en muy mal estado. Y el porqué se han decantado por estas veredas?, por estar incluidas en el Listado de la Operación Negro que en su dia se aprobó por la Junta Municipal por unanimidad. Se ha seguido un poco la solicitud de los vecinos y lo que se aprobó en esta junta municipal.

## - Fiesta Nochevieja:

La Comisión un año más, ha organizado la Fiesta de Nochevieja. La Alcaldia colabora con la carpa y destacar la gran afluencia de vecinos de el Raal. Por ello felicita a la Comisión.

## Reparación y colocaciones de Espejos para seguridad del Trafico:

Se ha reparado el parque de el Secano que estaba en muy mal estado y era un verdadero peligro para los niños pequeños.

## Cabalgata de Reyes:

Un año mas y ya son 4 desde que se produjo cambio de gobierno se organizan 2 cabalgatas. El objetivo de las 2 cabalgatas es que ningún niño con independencia del barrio donde viva, se quede sin su juguete.

## Reparaciones en los distintos colegios:

En la actualidad hay varias actuaciones en los diferentes colegios. Destacar una actuación en el colegio Ntra. Sra. De los dolores, referente a facilitar la accesibilidad a una pequeña en silla de ruedas que no podía acceder al patio.

# - Accesibilidad por parte de la Concejalia de Fomento

La Concejalia de Fomento del Ayuntamiento de Murcia, va a invertir de forma inminente 20000€ destinado a accesibilidad. Se ha estado viendo con los técnicos donde se puede invertir este presupuesto. Ya se tienen los puntos donde se van a invertir. En los próximos 2 meses se va a llevar a cabo la ejecución.

Por parte de la Concejalia de Deportes se esta arreglando la cantina del campo de futbol, incluso la tubería de desagüe de las piscinas y de los vestuarios.

# - Mociones presentadas por el Partido Popular Pleno anterior:

Dice el presidente que en cuanto a la moción presentada por el Partido Popular referente a soterramiento de contenedores, se ha solicitado informe al técnico competente al respecto, y ha confirmado que es inviable la realización de soterrar los contenedores propuestos, por el motivo de aguas subterráneas que se encuentran en esta zona.

## - Cumplimiento Ley de memoria histórica:

Siguiendo directrices del Ayuntamiento de Murcia, hay que proponer nuevos nombres para las calles que están sujetas a la ley de la memoria histórica. Se acordó que el Partido Popular iba a hacer una propuesta y el Partido Socialista, otra propuesta. A dia de hoy no hay ninguna propuesta al respecto. La ley exige que hay que presentar ya el cambio de nombres. Quedan ámbos Partidos políticos a presentar propuestas de nombres en el plazo de 5 o 6 dias con el fin de que haya consenso

# **RUEGOS Y PREGUNTAS:**

No hay ruegos y preguntas

Y no habiendo más temas que tratar se levanta la sesión siendo las 21'45 horas del día de la fecha.